
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL  01/06/2023 

 

L’anno duemilaventitre, il giorno uno del mese di giugno si è adunato, in seduta 

ordinaria di prosecuzione, su convocazione del Presidente del 27/04/2023 

REGINT/2023/27 e successiva integrazione urgente REGINT/2023/30 del 

30/05/2023, per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:….omissis il 

Consiglio della V Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo 

Pozzillo n. 7 Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente F. Umberto Lo Sardo assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amministrativo D.ssa Patrizia Ciaperoni. 

 

Procedutosi alle ore 10,20 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide, Lucido Roberto. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Presidente Lo Sardo nomina, con l’assenso del Consiglio, i Conss. Di Gesù, 

D’Agostino  e Figuccia, n.q. di scrutatori. 

 

Il Cons. Altadonna chiede eccezionalmente di fare un intervento e riferendosi a un 

servizio sull’immondizia a Palermo chiede che l’Ufficio di Presidenza si attivi per 

convocare  una Conferenza di Servizio relativamente alla V Circoscrizione.  

 

Si dà atto che alle ore 10,23 entra in aula il Cons. Stabile. 

 

Il Presidente Lo Sardo in merito all’integrazione urgente del 30/05/2023 

REGINT/2023/30, comunica che relativamente al p.2 all’O.d.G. avente ad oggetto:  

Parere-“Proposta di Deliberazione di Consiglio Comunale Prot. PROCON/276/2023 

del 25/05/2023, avente ad oggetto: “Modifica ed integrazioni al “Regolamento per la 

rateizzazione degli avvisi di accertamento dei tributi comunali” approvato con 

Deliberazione di Consiglio Comunale n. 857 del 07/12/2017, n. 147 del 29/09/2020 e 

n. 361 del 17/12/2021", si precisa che la Proposta di Deliberazione, di che trattasi, è 

stata restituita dalla Ragioneria all’Ufficio proponente, quindi il Consiglio della V 

Circoscrizione non dovrà esprimere parere. 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede il prelievo della proposta, di cui al p.4 

dell’Integrazione urgente REGINT/2023/30 del 30/05/2023, a firma del Presidente 

Aiello, avente ad oggetto: “Annullamento in autotutela della Delibera n. 49 del 

15.05.2023 avente ad oggetto: “Abrogazione del comma 1 art. 36 del Regolamento 

del Decentramento” e “Proposta di modifica del comma 1 dell’art. 36 ed abolizione 

del comma 11 dell’art. 35 del Regolamento per il Decentramento”, 

Prot.AREG/2023/698799 del 30.05.2023. 

 

Posta in votazione, a voto palese, la richiesta di prelievo, viene approvata 



all’unanimità dei presenti. 

 

Si procede alla lettura della proposta. 

 

Il Presidente Lo Sardo a proposito del c.11 dell’art. 35 ricorda che nella passata 

Consiliatura vi era la Commissione Speciale Mobilità e Traffico che richiedeva 

sopralluoghi e verifiche nel territorio, ma ogni volta bisognava chiedere il permesso 

alla Dirigente e ciò era una mortificazione e un’offesa alla stessa Commissione. 

 

Il Cons. Altadonna si richiama a quanto appena detto e comunica che vi è la volontà 

di innalzare il gettone a 55 euro e che ci si sta attivando per arrivare ad almeno 22 

sedute mensili, anche perché le Commissioni svolgono un lavoro enorme, 

propedeutico al Consiglio. 

 

Si dà atto che alle ore 10,39 escono dall’aula i Conss. Altadonna e Grasso. 

 

Esauriti gli interventi, si procede alla votazione, per appello nominale, della proposta. 

 

 Si dà atto che alle ore 10,40, durante la votazione rientrano in aula i Conss. 

Altadonna e Grasso che chiedono di votare 

 

L’esito della votazione è il seguente: 

Consiglieri presenti n.9 

Assenti     n.1 (Aiello) 

Voti favorevoli   n.5 (D’Agostino, Figuccia, Lo Sardo, Lucido, Stabile) 

Voti contrari    nessuno 

Astenuti   n.4 (Altadonna, Di Gesù, Di Prima, Grasso) 

Il Consiglio approva a maggioranza dei presenti  

 

Si dà atto che alle ore 10,44 esce dall’ aula il Cons. Figuccia. 

 

Il Presidente Lo Sardo chiude la seduta alle ore 10,44 per consentire agli uffici di 

procedere agli adempimenti di inizio mese. 

 

 

           Il Segretario                                                          Il Presidente 

   Funzionario Amm.vo                                                     F. Umberto Lo Sardo 

D.ssa Patrizia Ciaperoni 
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